

NO VA A ZONAS AFECTADAS

Visita Claudia Sheinbaum Acapulco para diseñar plan de apoyo para Guerrero

En el día dos de su gobierno, Claudia Sheinbaum viajó a Acapulco para encabezar una reunión, a puerta cerrada, con la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, y el gabinete de seguridad a fin de crear un 'plan de apoyo' para la entidad.

En el tránsito por carretera rumbo a Acapulco, la presidenta se detuvo en la caseta de La Venta de la Autopista del Sol, donde fue abordada por afectados y periodistas, a quienes les dijo que sólo "iba a una reunión de revisión". —E. Ortega / PÁG. 38



PRIMERA GIRA. Instruye restablecer abasto de agua y caminos.

ESPECIAL

NO RECORRE LAS ZONAS AFECTADAS

Va Sheinbaum a Acapulco e instruye restablecer abasto de agua y caminos

Encabeza reunión con la gobernadora y el gabinete de seguridad para el plan de apoyo

del Ejecutivo federal informó que giró instrucciones a la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) para que restablezca los caminos de las zonas afectadas por las intensas lluvias.

Sheinbaum anticipó que hoy encabezará otra reunión, para hacer una evaluación de las afectaciones a todos los municipios de Guerrero y hacer el plan de apoyos.

No obstante, dijo, "lo más urgente es el abastecimiento de agua potable y el restablecimiento de caminos. Dejamos instrucciones a Conagua y a la SICT para ayudar al municipio de Acapulco", dijo.

En la reunión también participó Alfredo Ramírez Bedolla, gobernador de Michoacán, cuya entidad también fue afectada por *John*.

Participaron los secretarios de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch; de Economía, Marcelo Ebrard; de Turismo, Josefina Rodríguez, y de Salud, David Kershenobich, además de la coordinadora nacional de Protección Civil, Laura Velázquez, así como con integrantes de la Secretaría de la Defensa Nacional y la Marina.

En el tránsito en carretera rumbo

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum urgió a la Comisión Nacional del Agua (Conagua) restablecer el abastecimiento de agua en las zonas afectadas de Acapulco por el paso del huracán *John*.

La mandataria viajó vía terrestre a Acapulco sólo para encabezar una reunión a puerta cerrada con la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, y los integrantes del gabinete de seguridad para diseñar "el plan de apoyo" para Guerrero, por lo que no recorrió las zonas afectadas.

En sus redes sociales, la titular



a Acapulco, la Presidenta se detuvo en la caseta de La Venta de la Autopista del Sol, donde la abordaron un grupo de afectados y periodistas, a quienes dijo: “Vamos a reunión nada más de revisión”.

Por otra parte, Sheinbaum alertó, en su cuenta de X, que se espera que la depresión tropical *Once-E* toque tierra en las próximas 24 horas, lo que traerá lluvias intensas en las costas de Oaxaca y Guerrero.

“Pedimos a la población alejarse de los cauces de ríos, ubicarse en lugares altos y acercarse a los albergues, así como seguir las indicaciones de las autoridades”, dijo.

La Conagua dio a conocer que, debido a que la depresión tropical *Once-E* genera efectos sobre el sur, sureste, centro y oriente del país, la Secretaría de Marina y la misma comisión implementan diversas acciones de alertamiento, preparación de equipos de atención de emergencias, vigilancia y manejo de la infraestructura portuaria e hidráulica, con el fin de reducir, en lo posible, el impacto de las lluvias y los vientos.

